



Mensuel de l'Armée du Salut - 128^e année - N°4 - 2018

Société

Nous avons besoin d'être rassurés

↳ Pierre-André Combremont

Qu'elle soit celle que l'on accorde ou celle que l'on reçoit, la confiance est source de bien-être. Elle est avant tout un sentiment de sécurité nécessaire à l'épanouissement de relations saines et sincères.

La confiance, en voilà un sentiment abstrait que l'on utilise assez souvent, mais qui n'est pas vraiment facile à définir. Ce qu'on peut écrire, c'est qu'elle nous aide à nous sentir en sécurité. Un exemple parmi tant d'autres, les personnes qui ont peur de prendre l'avion (ou du moins qui l'avouent...). Elles sont de moins en moins nombreuses. Il y en a cependant encore qui passent à la pharmacie pour acheter un calmant avant de partir en voyage. Ce médicament leur procurera détente et bien-être et les aidera à faire confiance à la machine et à ceux qui la pilotent, de même qu'à ceux qui l'ont entretenue et vérifiée avant le décollage.

Avoir confiance en l'autre

Quoi de plus rassurant dans les relations sociales ou d'affaires, que de pouvoir faire toute confiance à ses partenaires, sans aucune retenue, sans se demander s'il n'y aurait pas quelque

↳ page 2



La confiance est indispensable pour pouvoir construire des liens solides



Embarquez avec Jésus
↳ page 5



Quand la petite histoire est aussi extraordinaire que la grande Histoire
↳ pages 4-5

© La Rédaction / Libre de droits

La confiance est un sentiment difficile à définir et qui pourtant est indispensable à notre épanouissement personnel.

Faire confiance n'est pas toujours évident, il y a un risque, d'être déçu, trahi. Et pourtant, dans toutes nos relations, la confiance est nécessaire pour pouvoir construire quelque chose. Il en est de même avec Dieu, cet être invisible dans lequel la Bible nous encourage à placer notre confiance.

Découvrez également une interview de François Zosso, historien et auteur de plusieurs ouvrages de référence. Il vient d'éditer un livre sur la colonelle Marie Petitpierre, une officière de l'Armée du Salut neuchâteloise, du début du XX^e siècle.

Auteur

La Rédaction

Publié le

14.4.2018